

Apresiasi Prestasi Saat Walikota Tangsel, Buruh Sahabat Airin Dideklarasikan

written by Kabar 6 | 12 Oktober 2024



[Kabar6](#) – Para buruh yang tergabung dalam Relawan Buruh Sahabat Airin Provinsi Banten mendeklarasikan dukungan kepada pasangan calon gubernur dan wakil gubernur Banten nomor urut 1 Airin Rachmi Diany – Ade Sumardi di Pilkada Banten. Para buruh tersebut berasal dari berbagai sektor industri yang terhimpun dalam Konfederasi Serikat Pekerja Seluruh Indonesia ([KSPSI](#)).

Deklarasi yang berlangsung di Cikupa, [Kabupaten Tangerang](#) pada Sabtu (12/10/2024) itu dipenuhi semangat kebersamaan. Kehadiran Airin disambut dengan antusiasme tinggi oleh para buruh yang dengan penuh semangat meneriakkan yel-yel “Airin Gubernur Banten.”

Ketua Relawan Buruh Sahabat Airin, Ahmad Supriadi dalam sambutannya menyatakan tekad kuat para buruh untuk memenangkan pasangan Airin – Ade di seluruh tempat pemungutan suara (TPS) di Provinsi Banten pada 27 November 2024.

**Baca Juga: [Punya Program Daulat Adat, Airin-Ade Dapat Dukungan Warga Baduy](#)

“Kami Relawan Buruh Sahabat Airin, keluarga besar KSPSI Provinsi Banten menyatakan siap memenangkan pasangan calon gubernur dan wakil gubernur Banten Ibu Airin Rachmi Diany dan Pak Ade Sumardi. Kami siap memastikan kemenangan di seluruh TPS,” ujar Supriadi.

Supriadi menekankan alasan di balik dukungan tersebut. Menurutnya, selama dua periode menjabat sebagai Wali [Kota Tangerang Selatan](#), Airin berhasil menjalin komunikasi yang baik dengan serikat pekerja dan serikat buruh. Airin dinilai mampu menyelesaikan berbagai persoalan ketenagakerjaan dengan kondusif di Kota Tangerang Selatan, yang menjadi catatan positif bagi para buruh.

“Pertama, kami melihat track record (rekam jejak) Ibu Airin selama menjadi Wali Kota Tangerang Selatan dua periode. Ibu Airin relatif berhasil menjalin komunikasi yang baik dengan serikat pekerja dan serikat buruh di Tangerang Selatan, serta mampu menyelesaikan persoalan ketenagakerjaan secara kondusif,” ungkapnya.

Lebih lanjut, ia menyampaikan harapan besar para buruh jika Airin – Ade terpilih menjadi gubernur dan wakil gubernur Banten. “Harapan kami adalah dengan mendukung Ibu Airin dan Pak Ade, saat dilantik menjadi gubernur dan wakil gubernur Banten pada Februari nanti, suasana ketenagakerjaan di Provinsi Banten bisa lebih damai, tenteram, pekerjaanya lebih sejahtera, dan pengusahanya terus maju,” tuturnya.

Dalam kesempatannya, Airin menyampaikan terima kasih dan mengapresiasi dukungan yang diberikan oleh Relawan Buruh Sahabat Airin yang tergabung di KSPSI. Ia juga berbagi pandangannya mengenai isu-isu ketenagakerjaan di Provinsi Banten, yang menurutnya telah ia pelajari melalui berbagai diskusi dengan buruh.

**Baca Juga: [Demokrat Targetkan Kemenangan 80 Persen untuk Andra Soni – Dimiyati di Kabupaten Tangerang](#)

“Saya banyak mendapatkan masukan berharga dari teman-teman buruh. Salah satu yang akan kami dorong adalah adanya training center di setiap perusahaan, perlindungan bagi perempuan dan anak yang bekerja di pabrik, serta penerapan upah minimum yang adil. Saya juga mendengar keluhan tentang adanya pemotongan-pemotongan yang tidak sesuai aturan,” jelas Airin.

Airin berharap para buruh tidak hanya memberikan dukungan saat pemilihan, tetapi juga mendampingi dirinya dan Ade Sumardi selama lima tahun ke depan untuk memastikan tercapainya pemerintahan yang berpihak pada buruh dan masyarakat Banten.